## Die Solistinnen des Hauses der Musik Sankt Petersburg treten in Wien auf

Am Mittwoch, den 21.September, um 18:30 Uhr laden das Haus der Musik Sankt Petersburg und das Unternehmen Rossotrudnichestvo nach Wien zum Konzert des gemeinsamen Projektes "Die Botschaft der Meisterschaft" ein. Im Russischen Kulturinstitut werden junge Solisten, der Sieger der Delphischen Spiele dieses Jahres Roman Markelow (Saxophon) und der Preisträger der internationalen Wettbewerbe Witali Starikow (Klavier), auftreten.

Vor dem Publikum wird klassische und moderne Musik gespielt werden. Es werden "Die Geschichte des Tangos" von Astor Piazzola und das Konzert-die Fantasie des jungen spanischen Komponisten Santiago Baez über das Thema der Musik von Bizet zum Drama "L'Arlésienne" lauten. Roman Markelow wird reiche Möglichkeiten des Saxophons in der Bilder-Etüde "Jungle" des Franzosen Christian Lauba demonstrieren und das weltweit bekannte Werk "Hora staccato" des rumänischen Komponisten und Geigers Grigoraș Dinicu in eigenem Arrangement vorstellen.

Witali Starikow stellt russische Klassik vor. *Drei Fragmente aus dem Ballett "Hampelmann"* von **Stravinsky** werden die Bilder des Volksfestes darstellen. Im Jubiläumsjahr von Prokofjew wird seine *Achte Klaviersonate* lauten. Die letzte im Zyklus der "Kriegssonaten" wurde sie im Jahr 1944 beendet und hat dem Autor die Stalin-Prämie eingebracht.

Roman Markelow (22 Jahre alt). Roman Markelow wurde in der Stadt Belaja Kalitwa des Gebiets Rostow geboren. Er ist Student der russischen Gnessin-Akademie (Klasse der Volkskünstlerin Russlands, der Professorin Margarita Schaposchnikowa). Roman ist Sieger des internationalen Wettbewerbs "Stimme des Saxophons in der modernen Welt" (Moskau, 2015) und der russischen Delphischen Spiele für Jugendliche (Tjumen, 2016). Seit 2015 nimmt Roman Markelow an den Programmen des Hauses der Musik teil.

**Witali Starikow** (21 Jahre alt). Witali Starikow wurde in Jekaterinburg geboren. Er ist Student des Moskauer Konservatoriums (Klasse der Volkskünstlerin Russlands, der Professorin Elisso Wirsaladse). Der Musiker ist Sieger des internationalen Wettbewerbs "Citta di barletta" (Italien, 2011). Seit 2012 nimmt Roman Markelow an den Programmen des Hauses der Musik teil.

## **Russisches Kulturinstitut in Wien**

Konzertanfang 18:30 Uhr

Eintritt frei

Adresse: Brahmsplatz 8 Tel.: +43 1 505 18 29

"Die Botschaft der Meisterschaft" ist ein unikales Projekt des Hauses der Musik aus Sankt Petersburg und des Unternehmens Rossotrudnichestvo. Es wird seit dem Jahr 2012 durchgeführt und vereinigt schöpferische Treffen der führenden Musiker in Russland sowie Gastspiele der jungen Solisten in den Russischen Zentren für Wissenschaft und Kultur europaweit. Das nächste Konzert in der Vertretung von Rossotrudnichestvo in Wien findet am 5.Oktober zum 110.Jahrestag von Schostakowitsch statt.

Das Haus der Musik Sankt Petersburg ist eine föderale Kultureinrichtung, die im Jahre 2006 gegründet wurde, um die jungen russischen Musiker auf die internationalen Wettbewerbe und Festivals vorzubereiten. Es befindet sich im Schloss des Großen Fürsten Alexej Romanow am Mojka-Ufer 122.

Der Kunstleiter ist bekannter Violoncellist, der Volksmusiker Russlands, Professor Sergej Roldugin.

Weitere Informationen auf der Website: www.spdm.ru